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 Уважаемая Фатима Алексеевна!

Разрешите выразить признательность за Ваше деятельное участие
в работе по подготовке и проведению I Кавказского инвестиционного форума
(Грозный, 15–17 июля 2024 г.), посвященного ключевым вопросам социально-
экономического развития Северо-Кавказского федерального округа.

В работе Форума приняли участие более 4 тыс. делегатов из 33 стран мира,
включая страны СНГ и «каспийской пятерки». В рамках деловой программы
Форума состоялось более 65 мероприятий, на которых выступили свыше
430 спикеров. На полях Форума подписано 100 соглашений на общую сумму
106,1 млрд рублей.

Центральным событием первого дня деловой программы Форума,
прошедшего под девизом «Большой Кавказ – от моря до моря», стало пленарное
заседание с участием заместителя Председателя Правительства Российской
Федерации А.В. Новака.

16 июля с. г. площадку Форума посетил Председатель Правительства
Российской Федерации М.В. Мишустин, который совместно с Премьер-министром
Республики Узбекистан А. Ариповым осмотрел выставку, экспозиции регионов
Кавказа и ознакомился с инвестиционными проектами Чеченской Республики,
Дагестана, Ставропольского края, Ингушетии, Северной Осетии, Кабардино-
Балкарии, Карачаево-Черкесии, Адыгеи, Абхазии и Южной Осетии, а также
реализуемыми в СКФО проектами АО «Кавказ.РФ» и «Русгидро».

На полях Форума М.В. Мишустин провел совещание с членами
Правительственной комиссии по вопросам социально-экономического развития
Северо-Кавказского федерального округа, в ходе которого обсуждалась стратегия
социально-экономического развития СКФО на период до 2030 года и план
ее мероприятий.

Особое место в деловой программе было отведено мероприятиям
молодежной программы, основанной на мультидисциплинарном подходе
и сочетающей в себе как образовательные интенсивы, так и обсуждение в рамках
круглых столов и панельных дискуссий актуальных вопросов, посвященных в том
числе качеству образования, являющегося фундаментом будущей
профессиональной жизни молодых специалистов и имеющего ключевое значение
для развития кадрового потенциала не только региона, но и всей страны.



Состоялось открытие лаборатории «Медиа», уникальный формат которой
включал в себя образовательные лаборатории по 5 направлениям:
предпринимательство, развитие пространств и территорий, медиа, робототехника
и мода.

В рамках Форума состоялась торжественная церемония вручения первой
инвестиционной премии «Вершина», присуждаемой значимым инвестиционным
проектам, компаниям и персонам за вклад в рост экономики и развитие
инвестиционного потенциала регионов страны по 11 номинациям в сфере
инноваций, здравоохранения, образования, малого и среднего бизнеса, туризма
и сельского хозяйства.

Статистика участников Форума свидетельствует о повышенном интересе
к мероприятию со стороны представителей крупного, малого и среднего бизнеса,
иностранных партнеров, которые демонстрируют готовность вкладывать средства
в развитие экономики и инфраструктуры Большого Кавказа.

В целом Форум показал, что Кавказский регион успешно развивается,
опережающими темпами растут инвестиции. Уникальные климатические
и природные условия, исторические достопримечательности, выгодное
географическое положение делают его особенно привлекательным для ведения
бизнеса и развития партнерских и кооперационных связей с заинтересованными
странами в туристическом, агропромышленном и транспортном секторах
экономики.

Надеемся, что Вам удалось воспользоваться многочисленными
организационными и информационными преимуществами, которые были
предоставлены участникам Форума, укрепить существующие и наладить новые
деловые связи, обменяться имеющимся опытом и компетенциями с партнерами.

Будем рады видеть Вас среди участников Кавказского инвестиционного
форума в 2025 году.

С подробными итогами работы Кавказского инвестиционного форума Вы
можете ознакомиться на официальном сайте: forumkavkaz.org.

С уважением,

Советник 
Президента Российской Федерации,

Ответственный секретарь
Организационного комитета А.Кобяков

https://forumkavkaz.org/

